



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Asosiasi dan Pelaku Pariwisata Bali Solid Dukung Ganjar Pranowo Presiden

Mariza - [BALI.FR.N.CO.ID](http://BALI.FR.N.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 14:16



Asosiasi pariwisata Bali bersama pelaku pariwisata, owner, manajemen hotel, karyawan hotel, sampai mahasiswa pariwisata bergemuruh menyuarakan Ganjar Presiden, Menang Satu Putaran, Bali 95 Persen, Merdeka, Merdeka, Merdeka.

Dukungan kepada Ganjar Pranowo untuk menang menjadi Presiden Republik Indonesia di Pilpres 2024 disampaikan langsung dalam acara temu pariwisata Bali pada, Rabu (Buda Umanis, Prangbakat) 1 Nopember 2023 di Prime Plaza

Hotel Sanur, yang dihadiri oleh Ganjar Pranowo bersama Ketua DPD PDI Perjuangan Provinsi Bali, DR. Ir. Wayan Koster, M.M, dan Ketua Perhimpunan Hotel dan Restoran (PHRI) Bali, Tjok Oka Artha Ardhana Sukawati.

Ganjar Pranowo menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada seluruh asosiasi pariwisata Bali bersama pelaku pariwisata, owner, manajemen hotel, karyawan hotel, dan mahasiswa pariwisata yang telah hadir dengan spontan menyampaikan dukungannya.

Ganjar Pranowo menegaskan kalau bicara pariwisata Indonesia dan dunia, Bali sangat terkenal, karena Bali memiliki kekayaan 'culture' dan 'nature'. Semua yang ada di Bali bisa dijadikan serba indah, misalnya kayu yang kita jadikan kayu bakar, kalau di Bali kayu-nya malah di ukir sampai memiliki nilai keindahan seni budaya. Jadi sangat betul yang disampaikan Pak Koster, kekuatan budaya yang membuat wisatawan itu mau datang ke Bali.

Wayan Koster mengucapkan selamat datang kepada Ganjar Pranowo di Bali dan selamat menikmati alam spiritualnya Bali. Dalam kesempatannya, Wayan Koster menilai Ganjar Pranowo adalah pemimpin yang sangat tepat menjadi Presiden Republik Indonesia. Ganjar Pranowo merupakan pemimpin yang sangat sederhana, merakyat, jujur, humanis dan kerjanya fokus tulus, lurus. Ganjar juga memberikan optimisme bagi kemajuan bangsa Indonesia, termasuk memberikan optimisme terhadap Pariwisata Bali yang berbasis budaya, berkualitas dan bermartabat. Karena itu, dengan doa dan kerja keras kita semua, Bapak Ganjar Pranowo dan Mahfud MD menang satu putaran di nasional dan menang 95 persen di Bali.

Ketua PHRI Bali, Tjok Oka Artha Ardhana Sukawati menyampaikan kami sudah lama menunggu untuk bisa bertatap muka bersama Bapak Ganjar. Astungkara cita - cita kami sudah terwujud bisa ketemu Bapak Ganjar dan menitipkan masa depan kepariwisataan Bali kepada Bapak Ganjar Pranowo.(tim)